

## ***Sesión 7 Caminando en sabiduría y grandeza ante los ojos de Dios (Mt. 7:13- 27)***

### **I. REPASO: ENTRAR POR LA PUERTA ESTRECHA (MT. 7:13-14)**

- A. Jesús dio una conclusión seria e importante en el Sermón del Monte (Mt.7:13-27). El definió dos mensajes y estilos de vida opuestos, proclamados en todo el mundo por millones de personas que profesan ser fieles a Jesús. El verdadero mensaje es el llamado al camino angosto. El mensaje distorsionado es el llamado a la senda amplia.

*<sup>13</sup>Entrad por la puerta estrecha, porque ancha es la puerta y amplia es la senda que lleva a la perdición, y muchos [es popular] son los que entran por ella. <sup>14</sup> Porque estrecha es la puerta y angosta la senda que lleva a la vida, y pocos [no es popular] son los que la hallan". (Mt.7:13-14)*

- B. Los dos mensajes son similares en el hecho de que proclaman las promesas de bendición de Jesús. Sin embargo, son opuestos al enfatizar sus requerimientos (disciplinas espirituales, negar la carne, etc.) y advertencias (reproches y juicios). El mensaje distorsionado tiene consecuencias desastrosas al darle a la gente confianza de vivir una vida de concesiones, en vez de hacerles sentir tristeza por sus pecados, tener hambre de justicia, y profundizar en su relación con Dios (en ayuno, oración, etc.).
- C. **El camino ancho:** es popular porque tiene pocas restricciones y da mucho espacio para hacer concesiones. Aquellos en este camino pueden seguir sus deseos carnales. Es el camino de la tolerancia y la indulgencia. Este mensaje enfatiza las promesas de bendición de Jesús, pero descarta sus requerimientos (disciplinas espirituales, el negar la carne, etc.) y advertencia (reproches y juicios).
- D. **La senda angosta:** son pocos los que escogen este camino porque es difícil para nuestros deseos carnales, que deben ser negados. (Mt. 16:24). Tiene límites definidos por Dios. Para vivir en esta senda debemos abandonar cosas que no están en la voluntad de Dios: lujuria, orgullo, avaricia, etc. La senda angosta no es popular y recibe oposición. Aquellos que proclaman este mensaje son vistos como extremistas o fanáticos por personas que quieren vivir sin sentir convicción por sus pecados. Ellos quieren sentirse bien de su relación con Dios sin tener que negar sus deseos carnales y planes.

- E. El Espíritu Santo está levantando a aquellos que se comprometen a ser testigos fieles del mensaje verdadero. En este momento, el mensaje distorsionado es mucho más popular en el Cuerpo de Cristo que el verdadero.
- F. **Lleva a la vida:** esta vida incluye el deleitarse en la supremacía de Jesús, lo cual nos lleva a una comunión profunda con Dios que dura para siempre y que hace que nuestros espíritus sean vibrantes en este siglo. Jesús desea una relación con su pueblo que fluya del amarnos los unos a los otros con todo nuestro corazón. El mensaje distorsionado de la gracia promete bendiciones y perdón sin el arrepentimiento, sin una relación profunda que comienza en este siglo y dura para siempre.
- G. **Yugo fácil:** el descanso, en este contexto, es un descanso espiritual para nuestra alma o corazón (no un descanso físico para nuestra carne). Cargar el yugo de Jesús no se trata de recibir perdón, sino de aceptar una vida de mansedumbre. Tenemos que estar enyugados con Jesús y su estilo de vida de mansedumbre como es descrito en el Sermón del Monte. Es difícil para nuestros deseos carnales, pero es suave en nuestro corazón al llenarnos con paz y contentamiento.

*<sup>29</sup>“Tomad mi yugo sobre vosotros y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón, y hallaréis descanso para vuestras almas. <sup>30</sup>Porque mi yugo es fácil y mi carga ligera.” (Mt. 11:29-30)*

## II. FALSOS PROFETAS Y MAESTROS (MT. 7:15-20)

- A. Jesús alerta a su pueblo para que tengan cuidado de los falsos profetas y maestros. La mayoría de los escritores del Nuevo Testamento también advirtieron sobre los falsos maestros y los expusieron también. Así que, debemos dar la misma advertencia hoy.

*<sup>15</sup>“Cuidaos de los falsos profetas, que vienen....con vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces. <sup>16</sup>Por sus frutos los conoceréis...<sup>17</sup>Un árbol bueno no puede producir frutos malos, ni un árbol malo...buenos... <sup>20</sup>Así que, por sus frutos los conoceréis.” (Mt. 7:15-20)*

- B. **Lobos:** Jesús comparó a los falsos maestros con lobos, que solo vienen a las ovejas para robar de ellas. Traen daño a la vida espiritual del pueblo al convencerles que el camino angosto es mucho más amplio que lo que Jesús enseñó. Ellos, de hecho, presentan el camino ancho como si fuera el camino angosto, contradiciendo así la enseñanza de Jesús sobre la necesidad de la abnegación y de llevar la cruz (Mt. 16:24).

## CONFERENCIA ONETHING 2012

### Sesión 7 Caminando en Sabiduría y Grandeza ante los ojos de Dios (Mt. 7:13-27)

---

- C. La mayoría de los falsos maestros no se dan cuenta que son falsos porque no leen las Escrituras lo suficientemente para entender su error.
- D. **Conócelos por sus frutos:** solo podemos probar o conocer un ministerio por su fruto: palabras y obras (Mt. 7:16:20). No debemos tratar a otros a partir de nuestro discernimiento solamente, sin evidencia de fruto. De esta manera, el Señor protege al Cuerpo de Cristo de una cultura de acusación y difamación.
- E. Las Escritura requiere que el pueblo de Dios tome una posición en contra de las tendencias o doctrinas comprometedoras en la Iglesia. Pero debemos hacer esto sin dejar de lado a toda la Iglesia. Hay millones de creyentes fieles por todo el mundo que rechazan audazmente este tipo de concesión.
1. Hay momentos para traer juicio a los ministerios que tienen doctrinas y comportamiento destructivos (Mt. 18:15-17; 1 Co. 5:1-11; 2 Co. 11:12-15; 1 Ts. 5:14, 21; 1 Ts. 3:6-14; Ap. 2:2, 14-15, 20). Debemos hacer esto de la manera correcta y con el espíritu correcto.
  2. En Apocalipsis 2-3, Jesús identificó que había transigencia en cinco de las siete iglesias. Debemos tomar una posición en contra de los mismos asuntos que Jesús estuvo en contra, sin suponer que denominaciones completas o “clases” en el Cuerpo de Cristo están en error.
  3. Amar la Iglesia no es lo mismo que estar de acuerdo con las prácticas de cada iglesia local en el Cuerpo de Cristo. Es una expresión bíblica de amor el identificar transigencias mayores que están hiriendo o dañando a la Iglesia (pero sin criticar ministerios específicos por nombre, a menos que estén pasando por el proceso bíblico; Mt. 18:15-17).
- F. Entre las maneras prácticas de evitar el engaño se encuentra la lectura de la Biblia en oración y de manera constante, establecer nuestros corazones para obedecer al Señor, estar en relación cercana con otros, involucrarse en el cuerpo de creyentes (Heb. 10:25) que tiene líderes que sostienen doctrinas y prácticas bíblicas; mantener un espíritu enseñable que recibe instrucción y corrección de parte de otros.
- <sup>25</sup>No dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos unos a otros, y mucho más al ver que el día se acerca. (Heb. 10:25)***
- G. ¿Qué tipo de mensaje proclamaremos? El mensaje del camino angosto requiere convocar a la humildad y a la pobreza de espíritu; causa que la gente tenga hambre de Jesús y provoque un estilo de vida de rectitud.

### III. LA NECESIDAD DE LA OBEDIENCIA (MT. 7:21-23)

- A. Muchos de lo que profesan a Cristo no buscan obedecerle consistentemente en sus vidas privadas (7:21-23). Jesús pasó de hablar sobre falsos profetas (v. 15-20) a hablar de creyentes falsos (v. 21-23). Obedecer y amar a Jesús son sinónimos. Todos sus mandamientos se basan en su amor para enriquecer nuestras vidas. Y nuestra obediencia a sus mandamientos es una expresión de nuestro amor por Él. (Jn. 14:15, 21).

*<sup>21</sup>“No todo el que me dice: “Señor, Señor”, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos.”<sup>22</sup>Muchos me dirán en aquel día: “Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros?” <sup>23</sup>Y entonces les declararé: Jamás os conocí; apartaos de mí, los que practicáis la iniquidad.” (Mt. 7:21-23)*

- B. Aquel que hace la voluntad de Dios: la obedecer a Jesús no nos hace ganar la salvación, pero muestra evidencia de que nuestra fe es genuina (Stg. 2:14-17). Expresamos nuestra fe mediante obras de obediencia a Jesús. Exaltar las obras diciendo que nos ganan el amor de Dios subestima la gracia de Dios. Sin embargo, excluir las buenas obras y decir que son innecesarias es negar la influencia que trae vida que contiene la gracia (Tit. 2:11-13). Ambas, la salvación por obras y la salvación sin obras le roban la gloria a Jesús.

*<sup>14</sup>“...si alguno dice que tiene fe, pero no tiene obras? ¿Acaso puede esa fe salvarlo?”<sup>17</sup>La fe por sí misma, si no tiene obras, está muerta. (Stg. 2:14-17)*

- C. Ellos dicen: muchos confiesan valientemente su lealtad a Jesús, al llamarle su Señor públicamente, pero les hace falta la fe salvadora que debe ser expresada en las vidas de todos los que aman genuinamente a Jesús

- D. Ministerio sobrenatural: asumen que la popularidad de su ministerio será prueba suficiente de su fe genuina. Tienen muchos testimonios de sus profecías, liberaciones y milagros de sanidad. Nadie puede poner camuflaje a su desobediencia consistente tras la popularidad de su ministerio.

- E. Apartaos de mí: serán las palabras más aterrorizantes y sorprendidas que escucharán jamás. Su enfoque está más en su ministerio que en el cultivar una vida de obediencia.

- F. Vosotros hacedores de maldad: estas personas no son asesinas, sino simplemente personas que abrazaron vidas de inmoralidad, borracheras, mentiras y falta de integridad financiera, etc.

<sup>9</sup>**No os dejéis engañar**: ni los inmorales, ni los idólatras, ni los adúlteros, ni los afeminados, ni los homosexuales, <sup>10</sup> ni los ladrones, ni los avaros, ni los borrachos, ni los difamadores, ni los estafadores heredarán el reino de Dios. (1 Co. 6:9-10)

- G. **Muchos**: es alarmante saber que este engaño afecta a muchos que profesan creer en Jesús (Mt. 7:13, 22; 24:5, 11, 12). Jesús enfatizó el número vasto de aquellos que aceptan el camino ancho.

<sup>22</sup>**Muchos me dirán en aquel día**: “Señor, Señor...” (Mt. 7:22)

<sup>13</sup>**Amplia es la senda que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella.**” (Mt. 7:13)

<sup>5</sup>**Porque muchos vendrán en mi nombre, diciendo: “Yo soy el Cristo”, y engañarán a muchos** <sup>10</sup>**Muchos...se traicionarán unos a otros...** <sup>11</sup>**Y se levantarán muchos falsos profetas, y a muchos engañarán.** <sup>12</sup>**El amor de muchos se enfriará.**” (Mt. 24:5-12)

#### IV. SER SABIOS Y GRANDES ANTE DIOS (MT. 7:24-27)

- A. Jesús terminó su sermón llamándonos a un estilo de vida que busca la obediencia consistente (Mt. 7:24-27). Jesús diferenció los dos tipos de creyentes profesos en su parábola de los dos edificadores. Uno era sabio, quien edificó su casa (vida) sobre un fundamento de roca. El insensato edificó su casa en la arena.
- B. Jesús no diferenció a los cristianos de los no cristianos; él estaba comparando dos grupos que “escucharon sus dichos”. Ambos grupos leían la Biblia, iban a la iglesia y estaban involucrados en ministerios. Su punto principal era que nada podía sustituir la obediencia constante a Él.
- C. **Insensato**: Jesús definió a la persona insensata como alguien que no busca obedecerle (7:26-27). La “casa se derrumbó” se refiere a estas personas insensatas que eventualmente se alejan de su fe en Jesús. Esta es una advertencia seria que no debe ignorar nadie que profesa creer en Jesús.

<sup>26</sup>**Y todo el que oye estas palabras mías** [Sermón del Monte], y **no las pone en práctica, será semejante a un hombre insensato que edificó su casa sobre la arena;** <sup>27</sup>**y cayó la lluvia, y vinieron los torrentes, soplaron los vientos y azotaron aquella casa; y cayó, y fue grande su destrucción.**” (Mt. 7:26-27)

## CONFERENCIA ONETHING 2012

### Sesión 7 Caminando en Sabiduría y Grandeza ante los ojos de Dios (Mt. 7:13-27)

---

- D. Los insensatos solían estar entusiasmados de verbalizar públicamente que Jesús era su Señor (7:21a) y tenían una dimensión del poder de Dios en su ministerio (7:22) pero no desarrollaron una historia personal de buscar obedecer a Jesús en su vida privada (7:21b; 26).
- E. **Tormentas:** nuestro amor por Jesús es probado por las tormentas o presiones en nuestra vida, para probarse si es genuino. Esto nos da la oportunidad de reparar las deficiencias en nuestro amor por Él antes del siglo venidero.
- F. **Sabio:** el camino para ser sabios en los ojos de Dios es obedecer el Sermón del Monte (7:24-25).  
*<sup>24</sup> “Por tanto, cualquier que oye estas palabras mías [Sermón del Monte], y las pone en práctica, será semejante a un hombre sabio que edificó su casa sobre la roca; <sup>25</sup>y cayó la lluvia, vinieron los torrentes, soplaron los vientos y azotaron aquella casa; pero no se cayó, porque había sido fundada sobre la roca.” (Mt. 7:24-25)*
- G. **Grande:** Anteriormente, Jesús había enfatizado tanto el “hacer” como el “enseñar” su mensaje (Mt. 5:19). El invitó a todos a ser grandes en sus ojos, sin consideración de los logros externos o el tamaño de su ministerio. Será basado en el tamaño de su corazón en obediencia y amor a Él.  
*<sup>19</sup>“Cualquiera pues que anule [consistentemente] uno solo de estos mandamientos, y así lo enseñe a otros, será llamado muy pequeño en el reino de los cielos; pero cualquiera que los guarde [practique consistentemente] y los enseñe, éste será llamado grande en el reino de los cielos.” (Mt. 5:19)*
- H. Jesús reveló un nuevo paradigma de la grandeza. Debemos enfocarnos en ser grandes ante Él y no ante los hombres. Esta grandeza se manifestará plenamente en el siglo venidero. Jesús alertó que, si enseñamos a otros a trivializar sus mandamientos, seremos menores en su reino en el siglo venidero.
- I. Jesús nos exhorta a vivir de una manera tal que seamos *sabios y grandes ante los ojos de Dios*: este es el estilo de vida más exitoso. Este máximo éxito está disponible a todos independientemente de sus dones, educación, impacto ministerial, posición social, situación económica, circunstancias de vida, etc.